

En flânant, j'ai vu pour vous

Epoque interplanétaire - Innovatrice et dynamique, Christiane a trouvé une solution pour remédier à la crise économique de Fourmies. Elle a fait installer un parc réservé à l'atterrissage des soucoupes volantes (dans la rue Faidherbe). Au restaurant, un menu spécial est réservé aux Martiens. La maison s'appellera bientôt « Hôtel du Tourisme intersidéral ».

...

Bébert (pas le coureur, mais un vieux sportif quand même) m'a confié qu'il avait entendu dire que la soucoupe volante vue à Wignehies venait en ligne droite du Paradis. « Pourvu que le pilote ne soit pas ma belle-mère !! » a-t-il ajouté.

...

Il faut croire que Jacqueline a dit vrai, lundi, en rentrant de son travail. Elle était bouleversée : elle avait vu une soucoupe (en plein jour). Mais elle n'a pas dit s'il s'agissait d'une soucoupe volante ou violente. Pourtant, maman n'est pas méchante.